



El Ganador del “Premio Tres Mares a la Innovación” será anunciado durante la Conferencia de Capital de Riesgo de las Américas organizada por la Universidad Internacional de la Florida los días 16 y 17 de Noviembre en el Hotel Biltmore

Miami, FL – Octubre 18, 2011 – El ganador del “Premio Tres Mares a la Innovación”, recibirá US\$ 10.000 en efectivo y acceso a la red global de contactos de la compañía. Su nombre será anunciado durante la Conferencia de Capital de Riesgo de las Américas que tendrá lugar en el Hotel Biltmore en Miami, del 16 al 17 de noviembre del 2011.

El ganador del “Premio Tres Mares a la Innovación”, además del dinero en efectivo, recibirá una muestra artística de innovación valuada en US\$ 5.000 realizada por Tercerunquinto, un grupo colectivo de artistas mexicanos. Tercerunquinto es reconocido por su audaz y provocador mensaje artístico en el que se mezclan elementos escultóricos, arquitectónicos, urbanos y de negociación en piezas como “Anarchitecture”, “I am What I Am” y “New Langton Arts Archive for Sale: A Sacrificial Act”.

El “Premio Tres Mares a la Innovación” busca distinguir a compañías innovadoras y promisorias del Sur de la Florida y América Latina cuyos esfuerzos creativos generan el desarrollo de productos y servicios que impactan en la economía de la región. Durante la Conferencia, los empresarios tendrán la oportunidad excepcional de establecer contactos con financistas, presentar sus planes de negocios y obtener aportes de capital por parte de venture capitalists y grupos líderes de inversión.

Cada año la Universidad Internacional de la Florida, Eugenio Pino and Family Global Entrepreneurship Center auspician la Conferencia. El tema de este año es “América Latina: Construyendo sobre el Éxito”.

“Este reconocimiento busca promover el espíritu emprendedor de innovación. Necesitamos identificar y brindar soporte a las ideas que tendrán impacto en el desarrollo de nuestra región y proveer a dichos emprendedores de las herramientas y oportunidades para que tales ideas puedan concretarse” dijo Boris Hirmas Said, Chairman de Tres Mares S.A. “Hemos seleccionado a Tercerunquinto porque este grupo representa a la nueva generación de artistas innovadores. Tercerunquinto valora la discusión y la negociación como elementos de cohesión colectiva y los considera como estrategias claves dentro de su proceso artístico,” agregó el Sr. Hirmas Said.

Veinte compañías fueron elegidas para participar en la conferencia de este año, las que representan una amplia variedad de industrias tales como ingeniería agraria, terapia con

células madre, bioingeniería, entretenimiento y comunicaciones móviles. La lista completa de compañías así como sus descripciones pueden encontrarse en la página web donde se invita al público a [votar por su compañía preferida](#).

Acerca de Tercerunquinto

Colectivo Tercerunquinto fue formado en 1996 en la Ciudad de Monterrey, México, por artistas mexicanos. Desde 1998 está integrado por Julio Castro Carreón, Gabriel Cázares Salas y Rolando Flores Tovar. Tercerunquinto lleva a cabo proyectos que revelan la conexión entre arquitectura, escultura, urbanismo y espacio público. El grupo ha trabajado en proyectos en los que intervienen tanto espacios públicos como privados, cuestionando los límites entre ambos, desglosando los elementos que componen estos sistemas y desmantelando el orden lógico de sus interrelaciones.

El premio a ser presentado consiste en tomar la célebre frase de Frank Stella "What you see is what you see" –que tiene la connotación de una afirmación general cuando está referida al minimalismo. Al transformar la frase en "What you see is not what it is" se alude a la forma en que instituciones culturales y artísticas cambian la dinámica para generar cierta impertinencia en un sentido social.

Acerca de Tres Mares

Tres Mares es un holding cuyo propósito es generar innovación, invirtiendo y manteniendo intereses en iniciativas junto con exitosos fondos de Venture Capital/ Private Equity y organizaciones multilaterales en América Latina y los EE.UU. Su estrategia de inversión está basada en identificar y desarrollar industrias de transporte y logística, empresas agro-industriales, de bienes raíces y empresas innovadoras de tecnología con modelos de negocios sólidos y liderazgo probado. Tres Mares busca fomentar una cultura de innovación y motivar a la nueva generación de empresarios en apoyo del desarrollo de la región.

Contacto de Prensa:

Maria Mancuso, CVOX Group

(305) 573-4775

maria@cvoxgroup.com